

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 19/JULIO/2017

Standard and Poor's revisó la perspectiva de la calificación soberana de México a estable

SUSANA SAENZ: Standard and Poor's revisó la perspectiva de la calificación soberana de México a estable desde negativa, después de considerar que las autoridades gubernamentales reaccionaron rápido frente a la depreciación del peso, ya que la firma de un nuevo tratado comercial entre Estados Unidos, Canadá y nuestro país, apuntalará la economía de la región.

La subsecretaria de Hacienda, Vanessa Rubio, en entrevista con El Financiero, calificó como un hecho relevante la decisión de la calificadora y dijo que este cambio de perspectiva es consistente con el buen funcionamiento de la economía mexicana.

VANESSA RUBIO: Sí es un hecho relevante el que una de las calificadoras más importantes nos esté dando este voto de confianza y este refrendo de que las cosas van mejor en México y tienen mejor perspectiva. Entonces habrá que esperar qué reacciones tienen tanto las calificadoras como el mercado.

SUSANA SAENZ: Sin embargo, la subsecretaria de Hacienda no descartó que la dependencia realice nuevos recortes en el presupuesto del próximo año.

VANESSA RUBIO: Ahorita estamos preparando justamente esta semana y la que sigue el paquete 2018, todavía estamos haciendo varios ejercicios aquí internos, no adelantaría, no están descartados, pero de menos se van a mantener los sean necesarios.